



帯広市立明和小学校 学校だより

Obihiro Meiwa Elementary School

# 明和の子

みんながえがお みんなでみがく みんながつながる

平成30年5月31日 No.803

文責 岸梅哲郎

## 第29回運動会テーマ

## 優勝し 仲間とともに喜びを

《学校教育目標》

- 明るく豊かな心を持つ子ども
- 和やかで思いやりのある子ども
- のびのびとよく考える子ども
- こんきよくがんばれる子ども

いよいよ運動会が近づいてきました。昨日は晴天のもと、運動会総練習を実施しました。

開会式から気持ちのこもった練習となり、本番さながらの迫力が伝わりました。開会式では、児童会三役がしっかりと司会などの役割を果たしました。

また、赤白の応援団長が中心となり、気持ちがこもった応援合戦など、当日に取っておきたいほどの完成度でした。当日はもっと気持ちが一つになった応援合戦になることを期待しています。

さらに、そのほかの係活動もきびきびと行動し一生懸命取り組んでいました。

競技や演技は、最後の仕上げを木と金で行いましたので、当日がとても楽しみです。

当日の子どもたちへの温かい声援をよろしくお願いたします。



今年はこちらが優勝するか!



気持ちを一つに



先生としっかり打合せ



競技中しっかりと持ち、押さえています



誰が1等賞かな?  
真剣な目で・・・。

今年も「和っ子クラブ」が始まりました。

今年も、土曜日の午前だけでなく、月1回、月曜日の放課後にも行うこととなりました。次回の和っ子クラブは、6月18日(月)です。「カプラ」をやります。興味ある児童の皆さんは参加して下さい。ただし、申し込みをしなければ参加できませんので、忘れずに申し込んでください。

# 帯広市防災講座～4年

帯広市の防災係の方が、子どもたちに防災の意識を高めるために、災害の話や明和小学校にある自主防災倉庫備品を見たり、ゲームを通したりして学びました。特に「なまずの学校」(写真)という、避難所に避難した時に必要なものを自分たちの持っているカードの中からグループで考えるゲームでは、子どもたちから意見が出され真剣に災害に対して向き合っていました。



## 交通安全に気をつけて! ★自転車の乗り方★

毎朝、第八中学校の生徒が自転車登校している場面に出会います。横断歩道を渡るときは、自転車から降りて押して渡っています。感心しています。自転車での事故は、小学生が被害者になることが圧倒的に多いのですが、加害者になってしまうこともあります。自転車に乗るときは、行先が明確なこと、横断歩道は押して渡ることなど、決められたルールを守らなくては事故にあったり、起こしたりと大変なことになります。ご家庭においてもご指導ください。



## P T A環境整備作業

### ありがとうございました

雨天により1週間延期になりましたが、保護者の方のご協力により、窓ふきや花の苗植え、土おこしなど、予定した作業が無事終了しました。総務部の皆さん企画、運営ありがとうございました。

今まで殺風景だったインターロッキングの周りが今年もきれいな花で囲われました。今年は4年生以上の学年が当番としてお世話をするようになりました。大切に育てていきたいです。

参加されたお父さんお母さん、子どもたち本当にありがとうございました。

